

41 ans. Il était né à Lyon d'une famille originaire, semblait-il, du pays de Sisteron. Nous ignorons s'il fut jamais marié et les armoiries qu'il devait sûrement posséder nous sont également inconnues.

Plus tard, il eut son domicile de ville d'abord place de la Boucherie Saint-Paul et en dernier lieu place de la Douane, section du Change.

Il fut recteur de l'hôpital général de Notre-Dame de Pitié du Pont du Rhône et grand Hôtel-Dieu de Lyon pendant les années 1766 et 1767, et trésorier du même hôpital, les deux années qui suivirent. En outre des titres déjà énumérés, il portait encore ceux d'écuyer et de seigneur de Villebois (5).

Le domaine de la Greysolière ne fut point la seule acquisition de M. Barety à Ecully ; il en fit successivement plusieurs autres et se composa du tout une belle propriété presque d'un seul tènement.

Cette œuvre dura trente années et venait à peine d'être achevée, lorsque, pour en assurer la durée et aussi pour déterminer exactement les droits seigneuriaux toujours si compliqués qui grevaient son domaine, M. Barety fit dresser le terrier déjà mentionné, dont une copie existe à la Bibliothèque de la ville de Lyon.

Ce terrier permet d'apprécier dans tous leurs détails les biens possédés à Ecully par M. Barety, y compris le domaine de la Greysolière.

Il divise ces biens, qui comprenaient maison de maître et dépendances, allée de marronniers, cour, jardin, verger, divers bâtiments, dont ceux de la Greysolière, terres, prés,

---

(5) *Almanachs astronomiques et historiques de la ville de Lyon.* — Années 1775 et 1784. Pages 58 et 59.